
Buenos Aires, 21 de septiembre de 2014 

 

 

Estimados autores 

 

Debido a un inconveniente de la base de datos entregada al salón Sur para realizar el 

juzgamiento, los datos de los puntajes para la selección de las aceptaciones no se 

registraron correctamente.. 

Por ello, se convocó nuevamente al Jurado actuante y se les solicitó revisaran todas las 

fotografías que habían quedado como NO aceptadas, con el fin de recuperar aquellas 

que, a su criterio, debían integrar el panel de aceptaciones. 

 

Por este motivo, es que nuestro salón tendrá, como caso excepcional, mayor porcentaje 

de aceptaciones a lo habitual, dado que a las publicadas anteriormente, se le sumará 

las seleccionadas en segunda instancia por el jurado. 

 

Dicha medida fue consensuada entre las autoridades del GF Sur y el Comité Central de 

la FAF. 

 

Les pedimos disculpas por los inconvenientes y demoras que dicha situación haya 

generado, y les agradecemos su participación. 

 

Atte.-  

 

 

 

 

           Isabel García                  Andrea Merás 

Directora del I Salón GF Sur.                Presidente FAF 

 

 
 


